

Nota de último minuto N° 0064

Se fortalece la Gestión del Riesgo entre Colombia y Ecuador

La Gestión del Riesgo ha sido reconocida como la línea con avances más significativos de los compromisos adquiridos con el Ecuador, en temas ambientales y de biodiversidad.

Así se desprendió del Comité Técnico Binacional de Asuntos Ambientales que se adelanta con el país vecino y que se realizó en la Cancillería colombiana.

Durante el encuentro se revisaron los compromisos en Gestión del Riesgo de Desastres, áreas protegidas, cuencas hidrográficas, bosques y biodiversidad, saneamiento ambiental y sistemas de información geográfica.